

Santiago Andrés Velásquez
Universidad de los Niños 2007
Colegio San Lucas
14 años

Santiago y Daniel Velásquez Rodríguez son hermanos y están en el presemillero de Mejoramiento de Procesos. A Santiago le gusta la gastronomía y consideró que aprender un poco sobre este tema sería muy útil.

Cuando él describe la Universidad de los Niños dice: “Es una experiencia nueva, porque nunca había visto un proyecto así que le enseñara a uno tantas cosas creativa y recreativamente”.

El taller que más le gustó cuando participó en el primer año de la Universidad de los Niños fue ¿Cómo se hace la televisión?, “porque fuimos a muchos lugares, al estudio y a la sala de edición”.

En el lanzamiento del sitio web Rodando por la U, Santiago recuerda el prototipo de un carro que hicieron en el taller del pregrado en Ingeniería de Diseño. Para él construir un vehículo del futuro se convirtió en un reto porque no sabía cómo poner las piezas para que fuera acuático, terrestre o aéreo.

Michel Isabel Castañeda
Universidad de los Niños 2007
La Presentación de Envigado
10 años

A Michel Castañeda Szklarska le gusta mucho conversar y hacer preguntas. El año pasado estuvo en la Universidad de los Niños y en 2008 hizo parte del presemillero de Robótica. Michel cuenta que lo que más le gusta del programa es que “los niños pueden elegir qué quieren aprender, que conocemos mucho sobre un tema del que antes no sabíamos nada y que podemos seguir investigando”.

Este año Michel terminó cuarto de primaria en el Colegio La Presentación de Envigado y en el 2009 seguirá en los Presemilleros de Investigación, pero “en uno que tenga que ver con la naturaleza”. 🌱

Sandra Patricia Cárdenas
institución Educativa Héctor Abad Gómez
Profesora

Cada mes Sandra y su hijo Mateo vienen a EAFIT. Ella es profesora de matemáticas y él está en tercero de primaria en el colegio donde trabaja su mamá. Sandra hace parte del grupo de profesores y Mateo está en el grupo 1.

“Fue una oportunidad que nos dio la institución, verlo como está de interesado en las actividades y como participa, es muy gratificante” afirma Sandra y cuenta que, gracias al programa, Mateo habla más con las personas y tiene más facilidades para relacionarse. También señala que se siente afortunada de poder compartir con su hijo la experiencia de venir a la Universidad de los Niños.



Esperanza Vásquez, Manuela García, Manuela Serna y Susana Escobar del grupo 6-2008